



# Verhandlungsbericht des Gemeinderates Gossau ZH

---

Die Beleuchtung beim Kunstrasenfeld im Riet, Gossau-Dorf, erfüllt nicht die nötigen Werte, um einen Spielbetrieb gemäss Vorgaben des kantonalen Fussballverbandes, zu gewährleisten. Im Jahr 2012, bei Erstellung des Kunstrasenfeldes, wurden nur zwei Kandelaber erneuert und mit damaligen aktuellen Leuchten versehen. Aus Kostengründen wurden damals zwei alte Kandelaber weiterverwendet, die zur Beleuchtung des «Trainingsspielfeld» eingesetzt wurden. Zum jetzigen Zeitpunkt weisen die zwei Seiten der Beleuchtung asymmetrische Bestückungen auf, was nach heutigen Normen ebenfalls nicht mehr zulässig ist. Durch die Gewissheit, die Beleuchtung ersetzen zu müssen, wurde automatisch eine statische Prüfung der bestehenden Kandelaber notwendig. Die Messungen zeigten auf, dass die zwei neueren Kandelaber für die Bestückung mit neuen Leuchten wiederverwendet werden können. Die zwei alten Kandelaber hingegen, müssen ausgetauscht werden, da die Statik den neuen Anforderungen nicht mehr genügt und die Sicherheit nicht mehr gewährleistet ist. Die Sanierung wird in der Sommerpause im Übergang zur neuen Saison stattfinden, so, dass die Beleuchtung zum Start der neuen Saison konform ist. Zur Sanierung der Platzbeleuchtung des Kunstrasenfeldes im Sportplatz Riet, Gossau-Dorf, wird ein Kredit von Fr. 130'000.00 inkl. Mehrwertsteuer, als gebundene Ausgabe, genehmigt.

Gossau ZH, 17. April 2024

---

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

**Jörg Kündig**  
Gemeindepräsident Gossau ZH  
079 412 58 61  
joerg.kuendig@gossau-zh.ch

**Thomas-Peter Binder**  
Gemeindeschreiber Gossau ZH  
044 936 55 24  
thomas.binder@gossau-zh.ch